

# ART MADRID'24 PRESENTA "ARTE Y PALABRA". UNA SECCIÓN DE ENTREVISTAS CONDUCIDAS POR CARLOS DEL AMOR

- Art Madrid presenta la segunda edición de la sección de entrevistas dedicadas a artistas visuales. Para la ocasión el proyecto tendrá como anfitrión al periodista cultural Carlos del Amor.
- Bajo el título: "Arte y Palabra", estas conversaciones acercarán el público al universo visual de diez creadores que participan en Art Madrid'24.
- Los artistas que protagonizarán la Sección de Entrevistas son: Carla Effa (Kleur Gallery); Richard García (Galería BAT); Manu Iranzo (CLC Arte); Evans Mbugua (OOA Gallery); Alejandro Monge (3 Punts Galeria); Francesca Poza (Galería Alba Cabrera); Juan Miguel Quiñones (Pigment Gallery); Daniel Schweitzer (Shiras Galería); Suncityboy (Dr. Robot Gallery) y Nacho Zubelzu (Galería Metro).

Madrid, 24 de enero de 2024.- Art Madrid'24 presenta por segundo año consecutivo, una sección de entrevistas dedicadas a diez artistas participantes en la 19ª edición de Art Madrid. Para la ocasión, las entrevistas serán conducidas por el destacado periodista cultural Carlos del Amor. Bajo el título "Arte y Palabra", en estas conversaciones el público podrá acercarse con profundidad al universo visual de diez creadores que abren las puertas de sus estudios para mostrar a los espectadores un avance de los trabajos que luego se podrán encontrar en Art Madrid'24.

Las palabras y las formas se entrelazan en estas conversaciones sobre inspiración, poesía visual, compromiso artístico, historias imaginadas y el arte como vehículo para la construcción de una sociedad más fértil y humana. La singularidad de cada artista ha servido como inspiración para que Carlos del Amor construya diversas maneras de descubrir qué sucede en torno a la figura del artista y sus prácticas, en la vida cotidiana y también en el mercado artístico nacional.

La nueva edición de la feria, que se llevará a cabo del 6 al 10 de marzo en la Galería de Cristal del Palacio de Cibeles, sigue apostando por acercar el arte contemporáneo al público de la mano de los protagonistas.

Las entrevistas que se podrán disfrutar a partir del próximo 30 de enero a través de la web oficial de la feria y sus redes sociales, están protagonizadas por los artistas: Carla Effa (Kleur Gallery); Richard García (Galería BAT); Manu Iranzo (CLC Arte); Evans Mbugua (OOA Gallery); Alejandro Monge (3 Punts Galeria); Francesca Poza (Galería Alba Cabrera); Juan Miguel Quiñones (Pigment Gallery); Daniel Schweitzer (Shiras Galería); Suncityboy (Dr. Robot Gallery) y Nacho Zubelzu (Galería Metro).

Para la realización de <u>Arte y Palabra. Conversaciones con Carlos del Amor</u>, hemos contado con el apoyo de **Safe Creative**, un colaborador imprescindible en el desarrollo de este ciclo de entrevistas. **Safe Creative**, el mayor registro electrónico de propiedad intelectual en línea, colabora por segundo año consecutivo en la Semana del Arte de Madrid, formando parte de **Art Madrid'24.** 

#### Sobre Carlos del Amor

Carlos del Amor lidera la conversación en estas entrevistas, aportando su experiencia en el mundo del arte y la cultura. Retrata en cada una de estas confesiones la esencia de cada artista y nos permite comprender de una manera afable y cercana el poder del arte a través de la palabra. Carlos del Amor cuenta con más de veinte años como profesional de los medios, siendo actualmente jefe adjunto de Cultura de los informativos de RTVE y presentador del programa "La matemática del espejo". Su vinculación con el mundo de la cultura ha sido una constante a lo largo de su desarrollo profesional y ha sido merecedor de diferentes premios, entre los que destaca el Premio del Festival de Televisión de Vitoria-Gasteiz por su trayectoria o el reciente Premio Ondas Nacional de Televisión en la categoría de Mejor Presentador. Además, es autor de varios libros entre los que destacan "Retratarte. Cuando cada mirada es una historia" (2022) o "Emocionarte. La doble vida de los cuadros" (2020).

## **Sobre Safe Creative**

Safe Creative se alía con los artistas en Internet para proteger sus derechos. Hoy, con las Inteligencias Artificiales Generativas y los NFT, los desafíos se multiplican y damos respuesta a creadores y artistas de todo tipo. Safe Creative ofrece un sistema en línea, cómodo y económico que permite a cualquier creador obtener las pruebas necesarias que le ayuden a demostrar sus derechos de autor, desde su casa, usando su ordenador y <u>pudiendo registrar todas sus obras de forma instantánea</u>.

#### Sobre Art Madrid

Art Madrid. Feria de arte contemporáneo, celebrará su 19ª edición del 6 al 10 de marzo de 2024 en la Galería de Cristal del Palacio de Cibeles. Reconocida por su ubicación privilegiada, excelentes comunicaciones y la calidad excepcional de su propuesta artística, la feria ha experimentado un éxito continuo, atrayendo a más de 100.000 visitantes en sus últimas cinco ediciones.

La Galería de Cristal del Palacio de Cibeles ofrece un entorno único que potencia la apreciación del arte contemporáneo, convirtiendo cada visita en una experiencia enriquecedora. La feria se ha consolidado como un referente en el panorama artístico internacional, siendo un punto de encuentro para coleccionistas, amantes del arte y profesionales del sector.

La misión principal de **Art Madrid** es **fomentar el mercado del arte y promover el coleccionismo tanto a nivel nacional como internacional, contribuyendo al dinamismo cultural de la Semana del Arte en Madrid**. La feria se caracteriza por su **enfoque cercano y su accesibilidad**, abriendo sus puertas a todos los públicos interesados en explorar la realidad del arte contemporáneo.

# **Contacto de Prensa: The Culture Agency**

Patricia Campos patricia@thecultureagency.com.es +34.604.82.76.47

Cristina García Benedicte <u>cristina@thecultureagency.com.es</u>

### Acceso al Área de Prensa

Recordamos que las peticiones para <u>acreditación de prensa</u> deben realizarse vía web exclusivamente, no se realizarán acreditaciones físicas durante los días del evento.

